

## TNT Express y TG+

En relación a la noticia sobre la integración de TG+ en TNT Express, publicada en el 15 de Enero de 2009, quiero manifestar las siguientes precisiones sobre mi intervención como accionista y primer ejecutivo del grupo TG+ Transcamer Gómez:

1.- Febrero 2001: Junto con 3i cierro el acuerdo de compra del grupo Transcamer constituido por cuatro sociedades. Lidero la operación. El nuevo accionariado del Transcamer queda constituido por 3i como mayoritario, Aurica XXI con un 17%, Gabriel Úrculo (consejero delegado y primer ejecutivo) con el 16%, antiguos accionistas (Guayar, Buendía y Castro) con el 15%, y Luis Llubiá como presidente (no ejecutivo) con un 3%. Se constituyen nuevas filiales y líneas internacionales fusionando todos los negocios en Trepertans (Grupo Transcamer).

2- Agosto 2003: Previamente, Aurica XXI sale de Trepertans vendiendo a 3i su parte. Lidero el proceso de compra de Grupo Logístico Gómez y Gomez Logística Integral, a través de una ampliación de capital realizada en Trepertans suscrita por todos los accionistas y un directivo de mi equipo. 3i impone la entrada de Santiago Villaverde con una participación minoritaria (inferior al 5%) como nuevo presidente (no ejecutivo) en sustitución de Llubiá, que queda como consejero y accionista. Continúo como consejero delegado y primer ejecutivo con el 16% en Trepertans y gestiono la compra de varias sociedades de corresponsales. Fusionamos las sociedades en TG+ TranscamerGómez con una facturación de 110 millones.

3- Diciembre 2004: Presento al consejo la posibilidad de vender la sociedad a TNT. Ante la negativa de los accionistas, vendo mis acciones a 3i.

Gabriel Úrculo  
Gaullar IT